

El pequeño corredor eldense Sandro Pérez consigue su primer título en Karting

18/09/2015



El piloto local Sandro Pérez, con solo cinco años de edad, consiguió el pasado fin de semana su primer título y campeonato en la cuarta y última prueba de la copa de Karting La Torre. Además, el pequeño también obtuvo la *pole position*, victorias que ponen en auge la rápida evolución del piloto eldense en el mundo de la

competición.

Esta competición tuvo lugar en localidad de Fuensalida, Toledo. Pérez competirá el próximo domingo en el circuito Chicarra Karting en Villena a partir de las 11 horas.